



Déclaration fédérale

La Fédération CGT des Sociétés d'Etudes appelle l'ensemble des salarié.e.s à participer à la manifestation du 13 janvier pour une paix juste et durable partout dans le monde.

A l'heure où Emmanuel Macron appelle à réarmer la France, nous nous devons d'agir pour que cessent les massacres et que soit mis fin aux conflits à Gaza et en Cisjordanie, au Burkina Faso, en Somalie, au Soudan, au Yémen, en Birmanie, au Nigéria, en Syrie, en République Démocratique du Congo...

C'est pourquoi, nous devons être nombreu.se.x le 13 janvier dans les manifestations !

Ne laissons pas les impérialismes continuer à perpétuer leurs exactions contre les peuples.

Ensemble, nous devons et pouvons imposer des solutions politiques dans l'intérêt des peuples opprimés.

C'est pourquoi, nous devons être nombreux le 13 janvier dans les manifestations qui se tiendront partout en France.

Fait à Montreuil, le vendredi 5 janvier 2024